

21/08/2024 Audiencia 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$410.062 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

\$1.221.600 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación: 33,57%



EN EL CONSEJO REGIONAL

Aprueban recursos para disminuir listas de espera no GES

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Con aprobación unánime del Consejo Regional se aprobaron más de 4 mil millones de pesos para el Servicio de Salud Coquimbo y, de esa forma, atender a más de 3 mil personas que están en las listas de espera no GES: hernias abdominales (inguinal/umbilical), prótesis extremidad, litiasis renal, pterigion, várices, colecistectomía, prótesis total de caderas y rodillas, CX de Párkinson, abdominoplastía, EDA y colonoscopía.

Al respecto, la consejera regional, Ximena Ampuero y presidenta de la Comisión de Salud, valoró la obtención de estos recursos

"Agradezco a los colegas y a los pacientes. Yo trabajo en el Hospital

Se trata de un programa que tiene como propósito reducir en un 60% los tiempos de espera para acceder a una intervención médica en la Región de Coquimbo.

Vpe:

Vpe pág:

de Coquimbo y veo cómo todos los días la gente espera su operación. Agradezco esta votación como funcionaria pública y desde mi corazón gigante que tengo", dijo una emocionada Ampuero.

Por su parte, el director (s) del Servicio de Salud de Coquimbo, Gabriel Sanhueza indicó que "esto ha sido un aprendizaje. Tanto en lo regional



La aprobación de la iniciativa fue unánime por parte de los consejeros.

CEDIDA

como lo profesional se visualiza no sólo un consenso, sino construir una política regional. Para mí, esto es un desafío. Tendré que hacer la 'pega' y estar fiscalizando. Me llena de orgullo este desafío, porque es algo inédito y como servicio tenemos que estar a la altura y queremos estar a

A su vez, la diputada Carolina Tello, también presente en la sesión, destacó el resultado de la jornada. "Es una importante noticia. Estos recursos se van a invertir en las listas de espera no GES por lo que agradecemos el trabajo de la presidenta de la Comisión de Salud del CORE, Ximena Ampuero, quien ha liderado, con pasión, esta temática tal como lo reconocieron sus pares".

De esta forma, se gestionarán recursos para financiar intervenciones médicas, se aplicarán procedimientos de preparación prequirúrgica, se planificará y coordinará con los hospitales las intervenciones, se dará continuidad a la atención y se contará con rehabilitación.